

Baselbieter Schule verbietet Smartwatches

Intelligente Uhren An der Baselbieter Kreisschule Homburg sind Smartwatches neu verboten. Dies berichtet SRF. Offenbar komme es vor, dass Kinder ihre Eltern während der Pause auf den Pausenplatz riefen, um einen Streit zu klären. In einem anderen Fall liess ein Kind die Eltern heimlich ein Gespräch mit der Lehrperson mithören. Entsprechend sei nicht nur die Ablenkung durch die intelligenten Uhren ein Problem. Mittlerweile würde rund ein Viertel der Kinder solche Geräte besitzen. Die Kreisschule Homburg, welche von den Gemeinden Buckten, Häfelfingen, Känerkinden, Rümlingen und Wittinsburg geführt wird, reagiert nun darauf, indem sie – ähnlich wie bei Handys – Smartwatches während des Unterrichts verbietet. «Die Smartwatch ist wie eine verlängerte Nabelschnur», sagt Benjamin Hänni vom Lehrerinnen- und Lehrerverein (LVB). (bz)